

PARTIE 3

PART 3

DIVERS

MISCELLANEOUS

1926

1926

695. 17 févr. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Fait connaître la proposition japonaise de modifier la Convention de 1911 sur la chasse au phoque en haute mer et commente la position japonaise vis-à-vis de l'U.R.S.S. 781

695. Feb. 17 *Dominions Secretary to Governor General*. Informs of Japanese proposal to amend Pelagic Sealing Convention, 1911, and comments on position vis à vis the U.S.S.R. 781

696. 2 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Donne son accord à une conférence aux fins de réviser la Convention sur la chasse au phoque en haute mer et propose un amendement 781

696. Mar. 2 *Governor General to Dominions Secretary*. Agrees to Conference to revise Pelagic Sealing Convention and suggests amendment 781

697. 17 mars *Décret du conseil*. Approuve l'envoi de représentants au Troisième congrès scientifique panpacifique et propose que le Quatrième congrès ait lieu au Canada 782

697. Mar. 17 *Order in Council*. Approves sending representatives to Third Pan Pacific Science Congress and invites Fourth Congress to meet in Canada .. 782

698. 10 nov. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures*. Examine la possibilité d'inviter à Ottawa les délégués impériaux à la Conférence de Washington sur le radio-télégraphe et indique la possibilité d'une conférence sur le commerce maritime impérial 783

698. Nov. 10 *Under-Secretary of State for External Affairs to Acting Under-Secretary of State for External Affairs*. Discusses possible invitation for Imperial delegates to a Washington Radio-Telegraph Conference to meet in Ottawa and notes possibility of conference on Imperial shipping 783

699. 16 nov. *Le sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Suggère que la réunion des délégués impériaux se déroule discrètement 784

699. Nov. 16 *Acting Under-Secretary of State for External Affairs to Under-Secretary of State for External Affairs*. Agrees to meeting of Empire delegates without publicity 784

1927

1927

700. 29 juin *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Transmet la proposition des États-Unis de faire des recherches sur les migrations des phoques et demande l'opinion du Canada 784

700. June 29 *Dominions Secretary to Governor General*. Transmits United States proposal to investigate migration of seals and enquires about Canadian views 784

701. 26 juillet *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Refuse de participer aux recherches proposées 785

701. July 26 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Declines to participate in proposed investigation 785

702. 5 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis*. Nomme des délégués à la Conférence sur le radio-télégraphe 785

702. Aug. 5 *Secretary of State for External Affairs to United States Minister*. Names delegates to Radio-Telegraph Conference 785